

Si vous avez des difficultés à visualiser cet email, [suivez ce lien](#)



NOS RENDEZ-VOUS PRÉVENTION

INVITATION

PRÉSENTATION DE LA DÉMARCHE RESHO'PREV POUR LE SECTEUR DE L'HÔTELLERIE - RESTAURATION

Dans un secteur où la qualité de service repose avant tout sur la force des équipes, la prévention des risques professionnels devient un levier essentiel de performance et d'attractivité.

C'est pourquoi votre Service de Prévention et de Santé au Travail vous invite à une **rencontre dédiée à la démarche RESHO'Prev**, un projet innovant conçu pour accompagner les entreprises de l'hôtellerie-restauration vers des conditions de travail plus sûres, plus durables et plus efficaces.

RESHO'Prev (Restauration, Hôtellerie, Prévention) est une démarche collective, structurée et outillée, qui aide chaque entreprise à :

- Analyser ses situations de travail à travers un **questionnaire participatif en 7 dimensions**,
- **Identifier ses priorités d'action** grâce à un radar synthétique,
- **Élaborer un plan d'action concret**, accompagné par son SPSTI,
- **Et échanger avec d'autres établissements** autour de leurs pratiques et solutions.

Cette rencontre sera l'occasion de découvrir la démarche, de comprendre les modalités d'accompagnement et d'échanger entre professionnels du secteur.

The invitation card features the EMPI NYFIURS logo at the top right. The main title "INVITATION" is in large orange letters. Below it, the subtitle "PRÉSENTATION DE LA DÉMARCHE RESHO'PREV POUR LE SECTEUR DE L'HÔTELLERIE - RESTAURATION" is in bold black text. A white box contains the text "Animé par Camille LAMY et Alexandre CADINOT" and "Participez à une rencontre pour vous présenter RESHO'Prev, une démarche concrète, outillée et collaborative pour améliorer les conditions de travail dans l'hôtellerie et la restauration.". To the left, the date "22 JANV." and time "09H-11H" are listed. Below the date is a location pin icon with "APST37 Ecoparc" and "2 Avenue du Prof. Minkowski 37170 Chambray-lès-Tours". To the right is a photograph of a hotel reception desk with a bell. At the bottom, a button says ">>> INSCRIVEZ-VOUS ICI <<" and the text "C'est compris dans vos cotisations !!".

Dès votre inscription, vous recevrez une confirmation par courrier électronique.

Cordialement,



APST37
2 avenue du Professeur Alexandre Minkowski
37170 Chambray-Lès-Tours



Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [suivez ce lien](#)